

MÉNINGITE CÉRÉBRO-SPINALE.

Amérique : ETATS-UNIS. — La fréquence de la méningite cérébro-spinale est toujours très élevée ;

CEREBRO-SPINAL MENINGITIS.

America : UNITED STATES. — The incidence of cerebro-spinal meningitis remains high; 305 cases

pendant la semaine finissant le 18 mai, 305 cas ont été déclarés, contre 295 cas pendant la semaine précédente. Ceci est dû en particulier au fait que l'épidémie persiste toujours dans le Michigan, où 101 cas ont été déclarés pendant la semaine. L'épidémie est sur son déclin partout ailleurs.

Asie : — A *Chang-Hai*, l'épidémie de méningite décroît rapidement; pendant la semaine finissant le 15 juin, 8 décès ont été attribués à cette maladie dans la Concession internationale, contre 15 décès pendant la semaine précédente, et un maximum pour l'épidémie de 56 décès pendant la semaine finissant le 20 avril. Aucun nouveau cas ne s'est produit à *Hong-Kong* au cours des trois dernières semaines; les autres ports n'ont pas déclaré de nouvelles poussées épidémiques.

were reported during the week ended May 18th, as compared with 295 cases during the previous week. This is due particularly to the persistence of the epidemic in Michigan where 101 cases were reported during the week. The epidemic is abating elsewhere.

Asia : — The meningitis epidemic at *Shanghai* is rapidly decreasing; 8 deaths were attributed to this cause in the International Concession during the week ended June 15th, as compared with 15 deaths during the previous week, and a maximum for the epidemic of 56 deaths during the week ended April 20th. There has been no further case at *Hong-Kong* during the last three weeks and fresh outbreaks are not reported from other ports.